

Fecha: 12-02-2026  
Medio: El Mercurio de Calama  
Supl.: El Mercurio de Calama  
Tipo: Noticia general  
Título: C. Médico calificó de "irresponsable" anuncio del alcalde Eliecer Chamorro

Pág. : 2  
Cm2: 106,2  
VPE: \$ 118.328

Tiraje: 2.400  
Lectoría: 7.200  
Favorabilidad:  No Definida



LA ENTRADA AL HOSPITAL.

## C. Médico calificó de "irresponsable" anuncio del alcalde Eliecer Chamorro

● El Colegio Médico Regional El Loa emitió un comunicado en el que manifestó "su profunda preocupación" frente a las declaraciones realizadas por el alcalde de la comuna de Calama, Eliecer Chamorro, quien la semana pasada informó que el municipio destinará una inversión de \$60 millones para la contratación de médicos especialistas para el Hospital Carlos Cisternas. "Como gremio médico, consideramos irresponsable realizar este tipo de anuncios sin un sustento técnico ni una comprensión real de la magnitud del problema. La falta de médicos especialistas no se resuelve con montos acotados ni con medidas improvisadas, y menos aún generando falsas expectativas en una población que lleva años esperando respuestas concretas a sus necesidades de salud", expresan.

Agregaron que la contratación de especialistas "es un proceso complejo, que depende de políticas públicas de largo plazo, condiciones laborales adecuadas y una planificación que excede con creces las atribuciones y capacidades de un municipio. Presentar esta inversión como una solución efectiva resulta, en la práctica, jugar con la ilusión y la esperanza de las personas, lo que como Colegio Médico no podemos avalar".

Continuaron con que "si existe una real voluntad de aportar al sistema de salud local, estimamos que una alternativa mucho más realista y beneficiosa para la comunidad sería fortalecer la atención primaria, invirtiendo en los consultorios de la comuna. Reforzar equipos de salud, mejorar condiciones de trabajo y aumentar la capacidad resolutiva del nivel primario tendría un impacto concreto, inmediato y sostenible para la población".

Finalmente dijeron que la crisis de salud "requiere seriedad, responsabilidad y coordinación entre autoridades, no anuncios efectistas" y reiteraron la disposición del Colegio a colaborar en la búsqueda de una solución. CG